

Máximo García: "Aquella pregunta nos dejó un poco descolocados y nos hizo pensar"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 20 de Enero de 2016 00:00



Máximo García Ruiz, pastor, escritor y teólogo bautista, fue uno de los asistentes a ese encuentro histórico con **Tierno Galván**

(PODCAST, 20/01/2016) Catedrático de Filosofía y Letras en la Universidad de Madrid, represaliado por el franquismo, **Enrique Tierno Galván** volvió del exilio en 1976 para ser restituido a su cátedra de Filosofía e involucrase en la acción política.

Tras unos primeros intentos frustrados y tras su integración en el Partido Socialista Obrero Español (PSOE), en abril de 1979 consigue con esta formación y el apoyo del Partido Comunista, ser elegido Alcalde de Madrid.

Máximo García: "Aquella pregunta nos dejó un poco descolocados y nos hizo pensar"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 20 de Enero de 2016 00:00

El "viejo profesor", tal como le llamaban sus correligionarios, fue el primer Alcalde de nuestra reciente democracia y también el primero en recibir a una delegación de protestantes evangélicos.

En la semana en que se cumple el 30 aniversario de su muerte, recordamos los detalles de aquella reunión histórica de la mano de uno de aquellos protestantes que asistieron a la misma, el pastor, escritor y teólogo bautista, **Máximo García Ruiz**.

>> Puede leer aquí [un artículo de Máximo García, publicado en Actualidad Evangélica en Julio de 2015](#), en el que hace alusión a este encuentro con el Alcalde Tierno Galván

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)